



Regierungsratsbeschluss vom 24. April 2018

Interpellation Nr. 35 Oliver Bolliger betreffend nahtloser Übergang für die Trendsportthalle sowie allfällige Verlängerung der Zwischennutzung auf dem Ex-Esso-Areal am Hafen; schriftliche Beantwortung

P185146

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Zwischennutzungsverträge mit den Trägervereinen Shift Mode (ExMigrol-Areal) und I_Land (ExEsso-Areal) laufen bis Ende 2019. Auf dem ExEsso-Areal wird eine (Teil-)Entwicklung der Fläche ab 2020 angestrebt. Der Regierungsrat wird im Kontext zur Hafen- und Stadtentwicklung Klybeck-Kleinhüningen voraussichtlich im Sommer 2018 über eine allfällige Verlängerung auf dem ExEsso-Areal entscheiden.

